

Lorsque vous entreprenez de refaire la charpente de votre maison ou d'en construire une neuve, vous êtes souvent confronté à deux modèles constructifs qui s'offrent à vous et disponible sur le marché. En effet, La charpente traditionnelle est une ossature que l'on rencontre le plus souvent dans des anciennes maisons, mais qui reste tout de même toujours d'actualité. Différente de la charpente fermette ou industrielle issue d'une confection américaine des années 50, elle vous permet d'utiliser tout l'espace pour l'aménagement des pièces de la maison.

- Les atouts de la charpente traditionnelle

La charpente traditionnelle bien qu'elle n'est plus très demandée sur le marché, elle a tout de même encore des atouts qui plaisent à certaines personnes qui sont restés très contemporains. Effet, si vous avez opté pour ce modèle de construction alors il est primordial pour vous que soyez mis au courant des atouts et des inconvénients en termes de coûts et de qualité du choix d'un tel style de construction. Comme atouts, il est essentiel de savoir que la charpente traditionnelle de par sa conception, prévoit des aménagements pour des places supplémentaires et le type de matériaux utilisés pour sa confection est très solide et de bonne qualité.

Toutefois, elle est construite avec un plancher hourdi et sa structure est beaucoup plus lourde que la fermette. De plus, concernant le coût de réalisation, il est légèrement plus élevé que celui de la charpente industrielle. Mais, Pour obtenir des estimations plus chiffrées, il est préférable pour vous de vous renseigner auprès des spécialités de constructions pour un devis.